
GP-RIM-2004/2024

Sorocaba, 14 de novembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2219/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Cristiano Anunciação dos Passos e aprovado por esse Legislativo, no qual requer  informações

quanto a disponibilização de linha de ônibus com itinerário exclusivo para atender unidades de

saúde no Município, informamos a Vossa Excelência que, conforme esclarecimentos da URBES

– Trânsito e Transportes, a criação de uma nova linha direta entre UPHs e Hospitais teria um

tempo de deslocamento maior do que ao atual e implicaria no aumento dos custos operacionais,

incluindo frota, mão de obra e pontos de parada, o que não está previsto no orçamento atual.

Portanto, considerando a eficiência do sistema vigente e os custos envolvidos, decidiu-se pela

manutenção da programação atual e pela inclusão da solicitação em estudos futuros sobre a rede

de transporte coletivo do município. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito


		2024-11-18T11:39:45-0300
	LUIZ HENRIQUE GALVAO:37887959802




